

# M&ocirc;canisme de tarification du traitement des eaux us&ocirc;es dans la Ceinture &ocirc;conomique du fleuve Yangts&ocirc;

Dossier de<br /> la r&ocirc;action de H2o  
May 2020

Â

La Chine a publi&ocirc; une directive sur l'am&ocirc;lioration du m&ocirc;canisme de tarification du traitement des eaux us&ocirc;es afin de promouvoir le d&ocirc;veloppement vert de la Ceinture &ocirc;conomique du fleuve Yangts&ocirc;. Cette mesure vise &nbsp;utiliser les prix comme levier pour am&ocirc;liorer la pr&ocirc;vention et le contr&ocirc;le de la pollution de l'eau du fleuve du Yangts&ocirc;, selon la directive publi&ocirc;e conjointement par la Commission nationale du d&ocirc;veloppement et de la r&ocirc;forme (CNDR) et quatre minist&ocirc;res. Les autorit&ocirc;s locales doivent mener des &ocirc;tudes sur le co&gt;t du traitement des eaux us&ocirc;es et am&ocirc;liorer le m&ocirc;canisme pour ajuster les frais de traitement des eaux us&ocirc;es, indique le document. Davantage d'efforts doivent &nbsp;faits pour r&ocirc;duire la charge des entreprises de traitement des eaux us&ocirc;es et exploiter de nouveaux moyens afin d'am&ocirc;liorer l'efficacit&ocirc; de la collecte des eaux us&ocirc;es, poursuit la directive.

Xinhua